



Pièces	6 Pièces
Superficie	174 m²
Référence	84416582
Prix	1 050 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans la Banane, à quelques secondes de la rue d'Antibes, nous vous proposons en co-exclusivité ce magnifique appartement bourgeois d'une superficie de 175 m² au 2^e étage sur 3 d'un immeuble de standing. Seul à l'étage, vous entrez dans une galerie desservant un double séjour, 4 chambres, un bureau, 2 salle d'eau avec chacune son toilette, une cuisine, et un toilette indépendant. Le tout sous une hauteur sous plafond de 3,50m et une ouverture sur 10 fenêtres ! Véritable appartement familial, il présente par ailleurs les pré-requis nécessaires pour en faire un investissement locatif de premier ...

In the city center, a few seconds from rue d'Antibes, we offer you in co-exclusivity this magnificent bourgeois apartment with an area of 175 m² on the 2nd floor out of 3 of a luxury building. Alone upstairs, you enter a gallery serving a double living room, 4 bedrooms, an office, 2 bathrooms each with its own toilet, a kitchen, and a separate toilet. All under a ceiling height of 3.50m and opening onto 10 windows! A true family apartment, it also has the necessary prerequisites to make it a leading rental investment. A cellar of approximately 20 m² completes this exceptional property. To visit ...

CONSULTANTS IMMOBILIER

5 bd de la République - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

